



EN IMAGENES



La "Ruta del Lazarillo", según García Zarza.

La Asociación de Antiguos Estudiantes de la Universidad (Asus) organizó ayer la conferencia del catedrático y vocal de esta asociación Eugenio García Zarza sobre su libro "Ruta del Lazarillo de Tormes". /GUZÓN



Concierto de Smash Ensemble en Fonseca.

La formación musical Smash Ensemble interpretó ayer un concierto dentro de la programación del Servicio de Actividades Culturales de la Universidad. La actuación se celebró en el auditorio de la Hospedería Fonseca. /GUZÓN



VIII Ciclo de Música de los siglos XX y XXI.

El Conservatorio Profesional de Música de Salamanca celebra este ciclo organizado por los profesores del Conservatorio. Ayer tuvo lugar otra de las sesiones en las que se interpretan obras de los autores más relevantes de estos siglos. /GALONGAR